

REUNIÓN INFORMATIVA ANUAL 2017

MARÍA VERÓNICA BENÍTEZ ESCUDERO

Este año la Reunión Informativa Anual del IIUNAM se dividió en 4 reuniones, una para cada una de las tres subdirecciones y la cuarta para las Unidades Foráneas. El objetivo de estas reuniones es dar a conocer a sus pares los trabajos que se están desarrollando dentro de cada una de las diferentes coordinaciones. La primera reunión fue la de la Subdirección de Electromecánica y tuvo lugar el 16 de enero donde participaron 12 trabajos de investigación, la segunda fue la de las Unidades Foráneas donde personal de las Unidades Académica Juriquilla y Sisal presentaron 4 proyectos de investigación cada una el viernes 20 de enero, la tercera reunión fue el 30 de enero y le correspondió a la Subdirección de Estructuras y Geotecnia donde expusieron 13 trabajos. Por último, el viernes 3 de febrero se llevó a cabo la reunión de la Subdirección de Hidráulica y Ambiental en la que se mostraron los avances de 14 proyectos en los que están trabajando.

Las Reuniones se llevaron a cabo en la Unidad de Seminarios Ignacio Chávez y fue una buena oportunidad para que el personal académico conviviera e intercambiara opiniones sobre los avances de las investigaciones de sus colegas lo que, sin duda, fomentará el trabajo multidisciplinario. |

